


 
 

DELIBERATION DU BUREAU DU  21 DECEMBRE 2017 
 
TOURISME D’AFFAIRES - PARTICIPATION DE SAINT-ETIENNE METROPOLE 
AU FORUM JAZZ EUROPEEN 
 
 
La feuille de route « Tourisme » de Saint-Etienne Métropole fixe comme objectif principal le 
développement du tourisme d’affaires sur le territoire. Le Bureau des congrès de l’Office de 
Tourisme de Saint-Etienne Métropole, Saint-Etienne Congrès Evènements, s’est renforcé 
afin d’accentuer la promotion de la destination.  
 
Afin de soutenir cette démarche et inciter les organisateurs d’évènements à tenir leur 
manifestation sur le territoire, Saint-Etienne Métropole apporte un soutien financier.   
 
A ce titre, le territoire a accueilli la deuxième édition du Forum Jazz Européen en Auvergne-
Rhône-Alpes du 22 au 26 novembre. Cet évènement au format unique en Europe à travers 
la prise en compte du public étudiant et de l’émergence artistique, se donne pour objectifs de 
participer notamment à la professionnalisation des parcours d’artistes, à la structuration d’un 
secteur musical, à l’émancipation des musiques Jazz, comme à l’instauration d’une 
dynamique culturelle territoriale nouvelle.  
 
Cet évènement permet des retombées économiques pour le territoire avec notamment  
4 nuitées et près de 6 000 visiteurs sur toute la durée de la manifestation. Les acteurs Jazz 
du territoire contribuent également à l’organisation de cette manifestation.  

 
Le budget global de l’opération porté par JAZZ(s)RA s’élève à 340 000 € sur lequel une aide 
de Saint-Etienne Métropole à hauteur de 3 000 € est souhaitée. 
 
 
 
Le Bureau de Saint-Etienne Métropole, après en avoir délibéré : 
 

- arrête le montant de la participation de Saint-Etienne Métropole à la plénière du 
Centre des Jeunes Dirigeants d’Entreprise soit 3 000 € ; 
 

- autorise Monsieur le Président, ou son représentant dûment habilité, à signer la 
convention ; 
 

- la dépense correspondante sera imputée sur le budget de l’exercice 2017, 
gestionnaire Tourisme, destination Evènements touristiques, article 6574. 

 
 
 
 
 



Ce dossier a été adopté à l’unanimité. 
 
 

 
Pour extrait, 
Le Président, 

 
Gaël PERDRIAU 

 
 

 

 


